

Limburg an der Lahn

Digitale Parkscheibe

[16.01.2025] In einem Pilotprojekt testet Limburg an der Lahn die Digitale Parkscheibe des Unternehmens Park Best. Interessierte können die Parkscheibe mit wenigen Klicks in einer App aktivieren, die auch die aktuelle Parksituation vor Ort anzeigt und die Nutzer an die Parkzeit erinnern kann.

In einem Pilotprojekt testet jetzt [Limburg](#) an der Lahn die Digitale Parkscheibe von [Parkbest](#), einem 2023 gegründeten Unternehmen, das digitale Lösungen für das Parkraummanagement in Städten entwickelt. Wie das Start-up erklärt, funktioniert die digitale Parkscheibe über die Parkbest-App. Interessierte können hier mit wenigen Klicks einen Parkvorgang starten. Der Einsatz ist überall dort möglich, wo bislang das Vorlegen einer analogen Parkscheibe erforderlich war. Da die App außerdem die Parksituation in Echtzeit anzeigt und über die aktuelle Auslastung der Limburger Parkhäuser informiert, kann sie den Parksuchverkehr minimieren. Die App verfügt des Weiteren über eine Parkzeiterinnerung und kann dabei helfen, ein geparktes Auto schnell wiederzufinden.

Parkbest hat laut eigenen Angaben Nutzer in über 120 Städten in Deutschland. Limburg sei die erste Kommune, die das Konzept als Pilotprojekt testet. Für das Vorhaben ist ein Erprobungszeitraum von sechs Monaten vorgesehen, in dem die Anwendung von Limburg und Parkbest fortlaufend evaluiert werden soll.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Apps, Limburg an der Lahn, Parkbest, Parkraummanagement